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Frage Nummer 47 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 
 

Abgeordnete 
Susanne 
Kurz 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) 

Ich frage die Staatsregierung, ob sie das Heimatfilmfest Bien-
nale Bavaria jeweils 2019 und 2020 fördert (bitte mit Angabe 
des betreffenden Staatsministeriums, der Höhe der Zuwendung 
sowie der Titelgruppen im Haushaltsplan), wenn ja, mit welcher 
Begründung und wenn nein, warum eine Förderung abgelehnt 
wurde? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Digitales 
Für die Förderung der Veranstaltung von Filmfestivals in Bayern ist das Staatsmi-
nisterium für Digitales zuständig. Die Förderung von Filmfestivals in Bayern erfolgt 
durch die FilmFernsehFonds (FFF) Bayern GmbH aus Mitteln des Epl. 16, Kap. 
16 05 Tit. 683 01 (Zuschüsse zu filmischen Veranstaltungen u. Ä.). Ein Antrag auf 
Förderung des Heimatfilmfests Biennale Bavaria in den Jahren 2019 oder 2020 
liegt aktuell nicht vor. Der Veranstalter hat jedoch gegenüber der FFF Bayern 
GmbH angekündigt, für das Jahr 2020 einen Antrag auf Förderung zu stellen. 


